

Son épouse  
Marie-josé Keller  
Ses enfants  
Véronique Liengme  
Alain Keller  
Ses petits-enfants  
Robin Liengme  
Marion Liengme et son ami Olivier Tauxe  
Simon Liengme  
Tatyana Keller  
Son arrière-petit-fils  
Evan Tauxe  
ainsi que les familles parentes, alliées  
et amies ont le profond chagrin  
d'annoncer le décès de

Monsieur

**Raymond Keller**

enlevé à leur tendre affection le  
26 février, la veille de ses 90 ans.

La cérémonie de recueillement a eu lieu  
en toute intimité.

La famille tient à remercier sincèrement  
le personnel de l'EMS La Petite Boissière  
pour sa gentillesse et son dévouement.  
Cet avis tient lieu de faire-part.